

NEUES VON "MÄRCHEN UND MUSIK"DEZEMBER 2023 -

Das Jahr 2023 ist fast Geschichte

Das Jahr 2023 ist rasend schnell ins Land gezogen und - ohne es wirklich wahrhaben zu wollen - steht nun schon wieder das Weihnachtsfest vor der Tür. Wir von "Märchen und Musik" blicken lächelnd auf ein Jahr mit wunderbaren Begegnungen zurück. Und auf eine Vielzahl unterschiedlicher Programmen: Geliebtes aus den Vorjahren sowie neue Formate. Wir freuen uns sehr, dass das beste Publikum, das wir uns wünschen können, uns dabei immer wieder treu Gesellschaft leistet. Herzlichen Dank dafür!

Geruhsame Weihnachtszeit

Die Adventszeit haben wir dieses Jahr ohne Auftritte verbracht. Es war gemütlich und auch schön, mit einem Becher Glühwein in der Hand auf den Weihnachtsmärkten den Künstlerinnen und Künstlern zu lauschen und liebe Menschen zu treffen. Doch ein "künstlerischer" Termin kommt doch noch: Nach drei Jahren "ohne" werden wir uns endlich wieder an Heiligabend im kleinen, privaten Kreis zum Weihnachtsliedersingen treffen – für uns der würdige Abschluss eines ereignisreichen Jahres.

Die guten Geister für 2024 beschwören

Im Januar ist intensives Proben angesagt, stehen wir doch bereits in den Startlöchern für das Jahr 2024. Worauf können wir uns alle heute schon freuen? Für die Sommerzeit ist unser Terminkalender mit den traditionellen Treffen im Kurpark Bad Rotenfels gut bestückt, hinzu gesellen sich Einladungen der Gaggenauer Altenhilfe ins Helmut-Dahringer- und Oskar-Scherrer-Haus, das Landesmusikfestival in Wangen im Allgäu, das Jubiläumsfest des Landeshackbrettbundes in Balingen, der Feuerabend im Hirtenhaus in Michelbach und anderes mehr.

Zudem hat das kommende Jahr 2024 für uns eine ganz besondere Bedeutung: standen wir doch im Oktober 2014 zum ersten Mal gemeinsam auf der Bühne! So dürfen wir 2024 voller Stolz unser 10-jähriges Bühnenjubiläum feiern. Und das wollen wir am liebsten mit all den Menschen tun, die uns schon so lange freundschaftlich verbunden sind und die Treue halten. Ideen dazu gibt es genug – wir freuen uns sehr darauf, diese als musikalisch-märchenhafte Programme umzusetzen.

Zum guten Schluss wünschen wir vier Mädels von "Märchen und Musik" ein wunderbares, friedliches, geruhsames und genussvolles Weihnachfest und einen guten Start in ein gesundes, buntes und märchenhaftes Jahr 2024!

Andrea Maisch, Bärbel Gutsche, Heike Borchers, Dagmar Konermann.

Informationen zu allen Auftritten und geplanten Terminen finden Sie wie gewohnt unter www.maerchen-und-menschen.de sowie in der Tagespresse.

Herausgegeben von: Trio Saitenblasen, Mail: saitenblasen@freenet.de Mara, Mail: mara@maerchen-und-menschen.de, www.maerchen-und-menschen.de